

# Interpellation des candidats : la réponse de François Fillon

23 février 2017



Madame, Monsieur,

Nous vous remercions de l'envoi du questionnaire consacré aux relations israélo-palestiniennes. Il a retenu toute l'attention de François Fillon.

Permettez-nous de vous dire toute l'importance que ce sujet revêt à ses yeux et sa conviction qu'un règlement politique est la seule issue possible à ce conflit qui n'a que trop duré.

Dans ce contexte, François Fillon s'engage à défendre et promouvoir la solution des deux Etats, dans le respect absolu de la sécurité d'Israël et du droit des Palestiniens à vivre dans un Etat reconnu.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de notre considération distinguée.

L'équipe de campagne de François Fillon



• **Emplacement** : Vous êtes ici : Accueil > Agir > Campagnes > Campagnes passées > Présidentielle 2017 - interpellons les candidats >

• **Adresse de cet article** :

<http://plateforme-palestine.org/Interpellation-des-candidats-la-reponse-de-Francois-Fillon>